

Cuatro modernos ecógrafos refuerzan atención ginecológica en los Cesfam de Coquimbo

Una inversión de \$85 millones se concretó con la entrega de cuatro ecógrafos de alta generación para los Centros de Salud Familiar de Coquimbo Sergio Aguilar, Tierras Blancas, Santa Cecilia y San Juan. Los nuevos equipos permitirán entregar una atención gineco-

lógica de calidad y con ello mejorar las prestaciones en la Atención Primaria de Salud de Coquimbo.

A esta compra, se suma también la inversión por 7 millones de pesos de tres camillas ginecológicas y ocho computadores que permiten fortalecer el trabajo que realizan las y los profesionales

a cargo de los Programas de Salud Sexual y Reproductiva, cuyo propósito principal es promover y garantizar que la comunidad tenga un acceso óptimo a educación, atención preventiva, anticoncepción y cuidados ginecológicos y, de esta forma, mejorar la salud integral en todas las etapas de la vida.

